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COMMISSION REGIONALE DE VTT DH 
PROCES VERBAL DE LA REUNION 

 Du Jeudi 10 Octobre 2019         
18H00 au siège du Comité Régional de Cyclisme de la Réunion « Salle François NATIVEL » 

 

Membres de la Commission Convoqué(e) Présent(e) Absent(e) Excusé(e) 

OLIVIER LEBEAU X X   

DAVID DELASSUS X   X 

EDDY GOUJAR X X   

ABELLA THIERRY X X   

WILLY MARTIN X X   

ERWAN MANGIN X X   

 X    

 X    

Personnes Ressources     

ORRE RAYMOND X X   

DENIS DUBOSQ X X   

ERIC LARAVINE X   X 

 X    

 X    

 

ORDRE DU JOUR 
 

I. VALIDATION DU PV DU 25.06.2019 
II. VALIDATION DES EPREUVES 
III. BILAN SELECTION DH CHAMPIONNAT DE France 
IV. EPREUVES A VENIR 
V. QUESTIONS DIVERSES 

 
 

 

 

 

I. VALIDATION DU DERNIER PV 

SELON LE DERNIER PV, les clubs ont remonté l’information erronée que le VCSJ n’a jamais organisé de XC à 

Saint Leu. Il s’agit d’une erreur de frappe. Le PV du 25 Juin 2019 est validé. 

II. VALIDATION DES EPREUVES 

Il n’y a pas d’épreuve de VTT DH et ENDURO à valider, étant donné la récente séparation de la CRVTT en 2 

commissions distinctes (CRVTT-DH ET CRVTT-XC). 

III. BILAN CHAMPIONNAT DE FRANCE 

 
LES PILOTES : 

THEO BOOY : Vice champion de France Master 2_3 

DAVID DELASSUS : 3e Master 1 

ALEX CAZET : 13e Junior 

MARTIN LOIC : 4e Cadet 

ADELINA FONTAINE : 14e Féminine 

Nous sommes dans l’attente de retour de factures justificatives des coureurs partie au championnat de France 2019 

subventionné par le comité pour clôturer la partie financière. 
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IV. EPREUVES A VENIR 

MEGAVALANCHE 2019, La 25e année que cette épreuve mythique foulera nos sentiers,  

La CRVTT-DH Relance tous les clubs au sujet de la constitution d’un groupe de volontaires pour monter une Cellule 

Organisation Mégavalanche 2019/2020 … 

Cette épreuve note la fin de la saison VTT métropolitaine et locale, il est important d’en faire un RDV incontournable 

pour tous les pratiquants locaux et internationaux. 

- ERIC LARAVINE porte parole pour Les VAE demandent à faire le même parcours de qualification que les vélos 

musculaires pour la Méga 2019. 

Il est à noter que les inscriptions sont ouvertes sur le site de l’organisation : https://www.ucc-sportevent.com 

V. QUESTIONS DIVERSES 

Point sur les projets en cours :  

- La CRVTT-DH dispose toujours d’une subvention de 8000 euros qui est attribué à L’AMELIORATION ET LA 

PROMOTION DE LA STATION VTT DU MAIDO. 

Par cet intitulé la CRVTT entend que les fonds seront attribués aux financements de travaux sur les pistes 

existantes lorsque la convention ONF/COMITE REGIONAL DE CYLISME seront d’accord sur la nature des 

travaux. 

 

- La Piste école Simanbry a brulé, un point doit être fait avec l’ONF pour la reconstruction et la réhabilitation. 

 

- Olivier LEBEAU propose un projet sportif selon lui adaptable et accessible aux clubs ayant des pratiquants 

descendeurs et enduristes pour fin 2019/2020. 

 

- A noter que L’association Sport Nature Réunion a signé des conventions de passages avec des propriétaires 

privés sur les pentes du Maido (création de pistes permanentes). Le tracé de la MEGAVALANCHE 2019 pourrait 

être susceptible d’évoluer. 

Olivier LEBEAU présente ce jour sa démission de la CRVTT en tant que Président et renonce à sa place au sein du 

Comité Directeur. 

La Commission DH (CRVTT-DH) propose un tour de table avec toutes les personnes souhaitant s’investir et 

contribuer pour une réorganisation TOTALE de ses effectifs et de ses objectifs futurs.  

Le premier point sensible est le calendrier des épreuves de coupe régionales 2020 de VTT Descente et Enduro. 

 

Une invitation à un grand débat et reconstruction de La Commission DH (CRVTT-DH sera faite au plus vite).  

 

 

L’ordre du jour est épuisé, la séance est levée à 22H00. 

                          

 

         Le Président de la CRVTT-DH 

 

         Raymond ORRE  

           

https://www.ucc-sportevent.com/

